
Conseil Municipal du mardi 26 janvier 2021
Question écrite de Catherine FABRE pour le groupe Renouveau Bordeaux

Projet de l’opération d’intérêt national (OIN) Euratlantique et quartier 
Bordeaux-Sud.

Le projet de l’opération d’intérêt national (OIN) Euratlantique qui remodèle le sud de
notre ville pose à l’heure actuelle des préoccupations diverses auprès des riverains
des quartiers concernés et plus généralement des Bordelaises et des Bordelais. 

Dans le quartier Amédée Saint-Germain et du Sacré-Cœur, les riverains craignent de
vivre à l’ombre des tours, de manquer d'espaces verts, d’équipements publics, au fil de
l’avancée de l’aménagement, officiellement lancé depuis deux ans. 
Des  inquiétudes  vives  ont  également  été  exprimées sur  la  stabilité  des  sols  et  la
pollution liée à l’activité ferroviaire de la zone. 
Nous  avons  pu  échanger  avec  le  collectif  du  quartier  où  l’expression  d’une  vive
appréhension et d’un manque cruel d’informations a été manifestée quant au projet de
densification et d’implantation d’activités commerciales dans cette parcelle de la zone
d’aménagement concentré (ZAC).

Nous portons aujourd’hui la voix de ces riverains, parents, commerçants, concernés et
inquiets, en vous interpellant sur ces aménagements. 

Dans votre programme, lors de la campagne municipale, votre premier engagement
pour  le  quartier  de  Bordeaux-Sud  était  «  la  révision  du  projet  OIN  Euratlantique
conformément aux exigences écologiques et sociales ». 
En  tant  que  Maire  de  Bordeaux  et  Président  nouvellement  élu  de  Bordeaux-
Euratlantique, nous souhaitons connaitre votre position et savoir ce que vous comptez
faire concrètement à ce sujet. 

Nous vous remercions.


